



RESOURCES LIMITED

PRESSEMITTEILUNG 17-01

CEO mit substantiellem Aktienkauf

FRÜH-Warnung - Gossan CEO ist jetzt Eigner von 16,3% aller ausstehenden Aktien

9. Februar 2017 – Gossan Resources Limited (GSS-TSX.V & GSR-Frankfurt/Freiverkehr & Xetra) erhielt von seinem CEO, Herrn Douglas Reeson, die Mitteilung, dass er am 9. Februar dieses Jahres eine substantielle Anzahl von Stammaktien erworben habe. Nach diesem Kauf hält Herr Reeson derzeit 5.418.000 Stammaktien, damit befinden sich jetzt 16,3 % des Grundkapitals der Gesellschaft in seinem Besitz. Herr Reeson tätigte diesen Kauf lediglich für Investmentzwecke und hegt derzeit keinerlei Absichten, im Augenblick noch weitere Anteile zu erwerben oder die Gesellschaft zu übernehmen. Er behält sich allerdings vor, möglicherweise zu einem späteren Zeitpunkt noch nachzukaufen. Ein solcher Nachkauf würde durch die Tatsache erleichtert, dass er noch weitere 580 000 Aktien-Optionen hält, die er gegebenenfalls ausüben und zusätzlich in 580 000 Stammaktien umwandeln könnte.

Diese Nachricht, in Form einer Pressemeldung, entspricht den Vorschriften des «National Instruments 62-103 The Early Warning System and Related Take-Over Bid», also dem Frühwarnsystem der kanadischen Wertpapier-Aufsichtsbehörde, engl.: den »Reporting Issues of the Canadian Securities Administrators«, diesen wurde mit dieser Pressemeldung also Genüge getan. Eine Kopie des von Herrn Reeson eingereichten Reports, der den Aktienkauf anzeigt, findet sich im «SEDAR Profil» der Gesellschaft. Der genaue Bericht des Herrn Reeson kann also vom SEDAR Profil Gossans auf der aktuellen SEDAR-Webseite eingesehen und abgerufen werden.

Gossan Resources Limited ist im Bereich mineralischer Explorationen in Manitoba und in Nordwest Ontario aktiv. Das Unternehmen verfügt über ein gut diversifiziertes Portfolio, welches sowohl Industriemetalle, wie auch Gold, die Platin-Gruppe, und spezielle Mineralien wie Vanadium, Titan, Tantal, Lithium und Chrom einschließt. Im weiteren verfügt Gossan über grosse Vorkommen von Magnesium-reichem Dolomit und ist auch mit finanziellen Beteiligungen in Silikat-Sand- und Frac-Sand-Projekten involviert. Auch kaufte sich das Unternehmen im mineralisch vielversprechenden Lake Greenstone Gürtel in Northwest Ontario ein. Dort wurde gerade eine geochemische Testserie abgeschlossen. Die Aktien werden an der der TSX Venture BÖRSE wie auch im Frankfurt/Freiverkehr und auch an der Xetra Börse kotiert, und es wurden bisher insgesamt 33.170.400 an Stammaktien ausgereicht.

Weder die TSX Venture Exchange noch deren »Regulation Services Provider« (ein Begriff, wie er in den Vorschriften der TSX Venture Exchange definiert ist) lehnen jede Verantwortung und Haftung für Inhalt, Art und Umfang dieser Presse Mitteilung strikt ab.

Für weitere Informationen bitte klicken Sie www.gossan.ca an oder kontaktieren Sie Herrn Douglas Reeson, Chairman & CEO von Gossan Resources Limited, direkt per

Tel: 001 -416 533-9664 oder per

E-Mail: info@gossan.ca